

Kammerorchester Arpeggione gibt Altstadtkonzert

Mit Klavier und Trompete: Das Kammerorchester Arpeggione eröffnet die Wangener Konzertsaison.

WANGEN – Am Sonntag, 22. September, ist das Kammerorchester Arpeggione aus dem vorarlbergischen Hohenems zu Gast bei den Altstadtkonzerten. Gemeinsam mit den beiden Solisten Matthias Höfs (Trompete) und Alexander Kobrin (Klavier) spielt das Orchester unter dem Titel „Titanen“ ein gemischtes Programm mit Werken von Johann Sebastian Bach, Antonio Vivaldi, Luigi Boccherini, Franz Liszt und Dmitri Schostako-

witsch. Dirigent ist Gudni A. Emilsson. Das Konzert beginnt um 17 Uhr in der Stadthalle Wangen. Um 16.30 Uhr hält die Harfenistin Ulrike Neubacher eine kostenlose Konzerteinführung im Saal.

Das Kammerorchester Arpeggione wurde vor 33 Jahren von Professor Irakli Gogibadaschwili gegründet und wird von diesem nach wie vor geleitet. In dieser Zeit konnten mehr als 1000 Konzerte in Vorarlberg, Österreich, Gesamteuropa, Nord- und Südamerika, Haiti, Israel, Russland und Georgien stets mit großem Erfolg realisiert werden. Das Orchester trat

in vielen berühmten Sälen auf, so etwa im Concertgebouw Amsterdam, im Verdisaal Mailand, in der Tonhalle Zürich, im Teatro Colón Buenos Aires oder im großen Saal der Philharmonie St. Petersburg. Zuletzt konzertierte das Arpeggione Kammerorchester 2010 bei den Wangener Altstadtkonzerten.

Karten gibt es im Gästeamt Wangen, Telefon 07522/74211, per Mail an tourist@wangen.de, bei www.reservix.de sowie an der Kasse vor Ort ab 16 Uhr. Schülerinnen und Schüler erhalten ab 15 Minuten vor Konzertbeginn Karten auf allen Plätzen für vier Euro. (sz)

Anzeige

